

Die ersten 100 Energiekonzepte ländlicher Gemeinden werden mit 75 % gefördert

Staatsminister Brunner schafft einen Anreiz für ländliche Gemeinden, bei der Energiewende voranzukommen. Er entschied, die ersten 100 Energiekonzepte mit 75 % zu fördern. Das Angebot richtet sich vorrangig an Gemeinden, die bereits mit einem der sieben Ämter für Ländliche Entwicklung zusammenarbeiten bzw. Energieprojekte vorbereiten. Förderanträge sind an das jeweilige Amt zu richten.

Vorrangig werden Energiekonzepte gefördert, welche bereits mit der LE zusammenarbeiten – damit stehen die Energiekonzepte in Bezug zu Dorferneuerung bzw. Gemeindeentwicklungsprozessen. Im Vortrag von Frau Gerdenitsch, vom ALE Mittelfranken sind die Rahmenbedingungen hierfür zusammengefasst. Dieser kann unter dem nachfolgenden Link "Vortrag Energiekonzepte" heruntergeladen werden.

Quelle: www.landentwicklung.bayern.de

Aufgestellt, 5. Februar 2013

SCHIRMER | ARCHITEKTEN & STADTPLANER